

OTB/07/0406

Antrag zum Ortsteilbudget
öffentlich



Universitäts- und Hansestadt

Greifswald

1. Sonnensegel für eine Sitzgruppe im Außenbereich

2. Ersatzbeschaffung Staubsauger

<i>Antragsteller/in</i> Behindertenforum Greifswald e.V., Haus der Begegnung	<i>Datum</i> 18.01.2024
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>		<i>Sitzungsdatum</i>	<i>Beratung</i>
Ortsteilvertretung Ostseevierviertel (OTV OV)	Entscheidung Antrag zum Ortsteilbudget	26.02.2024	Ö

Anlage/n

- 1 Antrag öffentlich
- 2 Begründung der Maßnahme öffentlich

EINGEGANGEN 10. Jan. 2024



Universitäts- und Hansestadt

Greifswald

Universitäts- und Hansestadt Greifswald
Der Oberbürgermeister
Kanzlei der Bürgerschaft
Postfach 3153
17461 Greifswald

Antrag zum Ortsteilbudget

Zuständige Ortsteilvertretung	Ostseevierviertel
Antragsteller*in	Behindertenforum Greifswald e.V., Haus der Begegnung
Titel der Maßnahme	1. Sonnensegel für eine Sitzgruppe im Außenbereich 2. Ersatzbeschaffung Staubsauger
Zuwendungshöhe (Brutto) EUR	1000,00 €
Kurze Begründung der Maßnahme	s. Anlage
Anlage/n	1. Begründung der Maßnahme
	2. Ersatzbeschaffung
Datum und Unterschrift Antragsteller*in	03.01.2024

Behindertenforum Greifswald e.V.



Behindertenforum Greifswald e.V.
Haus der Begegnung, Trelleborger Weg 37, 17493 Greifswald

Haus der Begegnung
Trelleborger Weg 37
17 493 Greifswald

☎ 03834-840846

Sonnensegel für eine Sitzgruppe im Außenbereich im Haus der Begegnung

Durch ein Sonnensegel für die Sitzgruppe ist es möglich, dass die Gruppen auch bei höheren Temperaturen und Sonne einen schattigen Platz im Außenbereich haben.

Aufgrund der benötigten Barrierefreiheit ist es nicht möglich, Sonnenschirme aufzustellen.

Die Barrierefreiheit ist eine wichtige Grundvoraussetzung, um den Bedürfnissen **aller Menschen** gerecht zu werden. Dabei geht es um Beeinträchtigungen jeglicher Art. Die problemlose Zugänglichkeit und Benutzbarkeit des Platzes ohne fremde Hilfe, oder besondere Erschwernisse für Alle, ist dadurch gewährleistet.

Durch die geplante Maßnahme werden wir unserem Anliegen, unserer Aufgabe, **ein Haus der Begegnung zu sein** noch gerechter.

Gerade in der heutigen Zeit ist es wichtig, Anlaufstellen für Alle zu schaffen, die Hilfe suchen, die am gesellschaftlichen Leben teilnehmen möchten, die sich mit Gleichgesinnten austauschen und beraten, die sich einbringen möchten u.v.m.

Wichtig ist uns dabei eine Umgestaltung ohne Hindernisse, die es allen Selbsthilfegruppen ermöglicht, die Außenanlagen zu nutzen.

Auf unserem Außengelände sollen sich alle Menschen möglichst sicher und selbständig bewegen und orientieren können.